
                                                                                          

                                                                               
 

Excelentíssimo Senhor 

Presidente da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores 

 

 

Assunto: Desigualdade de tratamento entre agricultores 

 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda/Açores entrega à Mesa da 

Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Ex.ª, para efeito 

de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita, dirigidas ao Governo 

Regional, nomeadamente à Secretaria Regional da Agricultura e do 

Desenvolvimento Rural. 

 

Angra do Heroísmo, 18 de janeiro de 2021 

 

Com os melhores cumprimentos, 

 

O Grupo Parlamentar do BE/Açores 

 

 

                                   

(António Lima) 

 

 

 

(Alexandra Manes) 
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Exmo. Sr. Secretário Regional da Agricultura e Desenvolvimento Rural 

 

No passado dia 5 de janeiro, a RTP Açores transmitiu no Telejornal, uma notícia, 

na qual alguns empresários agrícolas da ilha das Flores mostravam o seu 

desagrado relativamente à postura do Governo Regional face às dificuldades 

que estes empresários enfrentam no que à exportação de gado diz respeito. 

Nesta reportagem, um dos empresários agrícolas referiu que tinha contactado o 

Sr. Secretário Regional da Agricultura e Desenvolvimento Rural, António 

Ventura, expondo as dificuldades que enfrentava relativamente à alimentação 

das cabeças de gado, que aguardavam disponibilidade de transporte marítimo 

para a sua exportação. 

Esse mesmo empresário afirma que o Sr. Secretário da Agricultura e 

Desenvolvimento Rural assegurou alimento para 15 dias e que tinha assumido 

o compromisso de que iria providenciar transporte para a exportação dos 

mesmos. Após esse prazo, o empresário e exportador agrícola ficou sem 

subsídio para a alimentação das cabeças de gado e não foi providenciado 

transporte. 

O Bloco de Esquerda tomou conhecimento de que existem outros agricultores 

na mesma situação dos anteriormente referidos, que tiveram conhecimento do 

apoio fornecido, através da notícia supracitada. Esta tomada de conhecimento 

incitou insatisfação pelo tratamento desigual, para casos iguais, que se prendem 

com adiamentos no embarque de gado, alheios aos agricultores. 

 

 

 

 

 

 



                                                                                          

                                                                               
Assim, face ao exposto, o Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda 

entrega à Mesa da Assembleia Legislativa Regional e a V. Exa. para efeitos 

de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita, nos termos 

estatuários e regimentais. 

 

1 – Por que razão é que o Governo atribuiu apoios apenas a alguns agricultores 

afetados pelos adiamentos do transporte de gado? Como é que o Governo 

justifica a diferença de tratamento entre agricultores que estavam na mesma 

situação? 

2 – Está o Governo disponível para compensar os restantes agricultores que se 

encontram na mesma situação? 

3 – O que pretende, o Governo Regional, fazer para que situações destas não 

se voltem a repetir? 

 

O Grupo Parlamentar do BE/Açores 

 

 

                                   

(António Lima) 

 

 

 

(Alexandra Manes) 
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